

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan di Kabupaten Pati, dengan tujuan mengidentifikasi sektor potensial dan struktur ekonomi Kabupaten Pati tahun 2011-2015. Penelitian ini menggunakan data sekunder dari Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) Kabupaten Pati dan Provinsi Jawa Tengah tahun 2011-2015. Alat analisis yang digunakan adalah alat analisis *Location Quotient*, *Shift Share*, Tipologi Klassen, *Overlay* dan Gravitasi.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa sektor ekonomi potensial di Kabupaten Pati adalah sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan; sektor Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor; sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum; sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib; sektor Jasa Pendidikan; sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial dan sektor Jasa lainnya. Berdasarkan analisis *Shift Share*, sektor-sektor yang secara memiliki keunggulan kompetitif adalah sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan, sektor Pertambangan dan Penggalian, sektor Industri Pengolahan, Sektor Konstruksi, sektor Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, sektor Transportasi dan Pergudangan, sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum, sektor Informasi dan Komunikasi, sektor Jasa Perusahaan, Sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib, sektor Jasa Pendidikan serta sektor Jasa lainnya.

Berdasarkan hasil analisis Tipologi Klassen, sektor yang masuk dalam pola perekonomian maju dan tumbuh cepat adalah sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan; sektor Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor; sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum dan sektor Jasa lainnya. Berdasarkan analisis *Overlay*, sektor-sektor di Kabupaten Pati yang diklasifikasikan sebagai sektor unggulan tahun 2011-2015 terdiri dari sektor Pertanian, Kehutanan, Perikanan, sektor Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum serta sektor Jasa Lainnya. Berdasarkan analisis Gravitasi, interaksi paling kuat dengan daerah di sekitar Kabupaten Pati adalah dengan Kabupaten Kudus.

Kata Kunci : PDRB, Sektor Potensial, *Location Quotient*, *Shift Share*, Tipologi Klassen, *Overlay*, Gravitasi